

PlantaDoce.

Empresa

General Electric: reorganización para 2024 con vistas a crecer en el sector de la salud

La multinacional se dividirá en tres empresas cotizadas especializadas en los sectores de la atención médica, la aviación y energía. El primer paso se dará a principios de 2023, con la creación de una compañía especializada en medicina de precisión.

PlantaDoce
10 nov 2021 - 10:51



General Electric se reinventa para avanzar en salud. La compañía con sede en Boston se dividirá en tres empresas cotizadas en 2024, con el objetivo de crecer en los sectores de la salud, la energía y la aviación, según ha anunciado la multinacional en un comunicado.

El primer paso se dará a principios de 2023, con la creación de una empresa especializada en medicina de precisión GE Healthcare, en la que mantendrá una participación del 19,9%.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/general-electric-reorganizacion-para-2024-con-vistas-a-crecer-en-el-sector-de-la-salud>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

De cara a 2024, se combinarán las divisiones de renovables, energía y digital en un solo negocio. La tercera empresa será GE Aviation, especializada en aeronáutica.

Al crear tres empresas globales en cada industria, cada una puede “beneficiarse de un mayor enfoque, una asignación de capital personalizada y una flexibilidad estratégica para impulsar el crecimiento y el valor a largo plazo para los clientes, inversores y empleados”, ha subrayado el presidente y director general de General Electric, Lawrence Culp.

La compañía justifica esta operación como consecuencia del proceso de transformación que arrancó la misma hace meses. El objetivo de General Electric es **reforzar su posición financiera y conseguir un mayor rendimiento comercial y operativo.**

General Electric pretende reforzar su posición financiera y conseguir un mayor rendimiento comercial y operativo

En este sentido, la empresa de Boston prevé **reducir su deuda en más de 75.000 millones de dólares en 2021.** Esto generará una “posición” sólida para ejecutar el plan anunciado de formar tres empresas capitalizadas.

En 2021, esta compañía ha incrementado un 3% su valor de marca, respecto a los datos de 2020, y se ha situado en trigésimo primera posición del ranking Best Global Brands 2021 de *Interbrand*, con una valoración de 18.420 millones de dólares. **En cuanto a salud, es la empresa mejor valorada de esta lista.**

En octubre, la multinacional estadounidense se adjudicó el suministro de ecocardiógrafos en el Hospital Vall d’Hebron de Barcelona y en el Hospital Josep Trueta de Girona por un total de 1,3 millones de euros.